



# Sin chocar contra AMLO, BlackRock defiende el sistema de pensiones

Desde el fondo destacan que las modificaciones que se han hecho desde 1997 hasta el 2020 han sido positivas, aunque el país aún enfrenta retos.



En medio de la discusión sobre el tema de pensiones, el fondo de inversiones BlackRock defendió las modificaciones que han ocurrido en el país desde 1997, mismas que han sido criticadas por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El pasado febrero, junto a un paquete de diversas reformas, el presidente López Obrador envió al Congreso una iniciativa enfocada al tema de pensiones bajo la crítica, precisamente, a las modificaciones realizadas durante el gobierno de Ernesto Zedillo, en donde se modificó el porcentaje que el trabajador recibiría como pensión respecto a su salario.

López Obrador consideró que debe revertirse esta modificación y creó un fondo para las pensiones del bienestar, con el fin de poder compensar a los trabajadores pensionados bajo ese esquema.

[Sin chocar contra AMLO, BlackRock defiende el sistema de pensiones \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)